

Politbüros des Zentralkomitees der MPLA-Partei der Arbeit und Minister für Bildung; Genosse José Eduardo dos Santos, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der MPLA-Partei der Arbeit, Sekretär des Zentralkomitees für die Abteilung für ökonomische Entwicklung und Planung, Minister für Planung; Genosse Evaristo Domingos (Kimba), Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der MPLA-Partei der Arbeit und Provinzkommissar von Cabinda; Genosse Pascoal Luvualu, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der MPLA-Partei der Arbeit und Generalsekretär der UNTA; Genosse Henrique de Carvalho Santos (Onambwe), Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der MPLA-Partei der Arbeit, Sekretär des Zentralkomitees für die Abteilung für juristische Angelegenheiten, stellvertretender Direktor der DISA; Genosse Afonso Van-Dunem (Mbinda), Mitglied des Zentralkomitees der MPLA-Partei der Arbeit, Sekretär des Zentralkomitees für die Abteilung Auswärtige Beziehungen; Genosse Paulo Jorge, Kandidat des Zentralkomitees der MPLA-Partei der Arbeit, Sekretär des Zentralkomitees für die Abteilung Kooperation und Minister für Auswärtige Beziehungen; Genosse Pedro Van-Dunem (Loy), Minister für Koordinierung der Provinzen; Genosse Fernando Faustino Muteka, Minister für Transport und Kommunikationen; Genosse Adolfo Nsikangu, Staatssekretär für Kooperation; Genosse Venancio da Silva Moura, Stellvertreter des Ministers für Auswärtige Beziehungen; Genosse Paulino Pinto Joao, Stellvertreter des Ministers für Außenhandel.

Der Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzende des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, und der Präsident der MPLA-Partei der Arbeit und Präsident der Volksrepublik Angola, Agostinho Neto, bekräftigten ihre Entschlossenheit, die traditionellen Beziehungen der Freundschaft und Zusammenarbeit zwischen beiden Ländern zu festigen, und Unterzeichneten zu diesem Zweck einen Vertrag über Freundschaft und Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksrepublik Angola.

I

Die Genossen Erich Honecker und Agostinho Neto stellten mit tiefer Genugtuung fest, daß die während des harten Kampfes des angolanischen Volkes für seine nationale Befreiung zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der MPLA auf der Grundlage der gemeinsamen Ideologie, des Marxismus-Leninismus, und der Prinzipien des proletarischen Internationalismus hergestellten Bande der Freundschaft und Zusammenarbeit mit der Proklamierung der Volksrepublik Angola und der späteren Konstituierung der MPLA-Partei der Arbeit eine neue Stufe erreichten.